

Name: Dornia
Vorname: Astrid

Alter: 62 Jahre
Ortsteil: Hofheim-Kernstadt



Personenbeschreibung:

Mein Name ist Astrid Dornia, geb. Söhngen. Seit 62 Jahren bin ich, mit einigen Unterbrechungen, in Hofheim zu Hause. Hier sind auch meine beiden Söhne aufgewachsen und hier lebe ich derzeit in der Kernstadt mit meinem Partner und zwei Katzen.

Begründung der Kandidatur:

Durch meine Tätigkeit als Sozialarbeiterin beim Main-Taunus-Kreis, im sozialpsychiatrischen Dienst und als Vormundin im Jugendamt, habe ich erkannt, dass es wichtig ist, informiert zu sein, sowohl über das Weltgeschehen, als auch über das, was „vor der Haustüre“ passiert und sich auch für die Rechte und Interessen von Einzelnen und bestimmten Gruppen der Bevölkerung einzusetzen (besonders wie sie nicht im Fokus stehen). Deshalb will ich mich stark machen für die Rechte der Seniorinnen und Senioren in Hofheim.

